

10-12-25

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Fairer Handel ist ein glaubwürdiges christliches Zeugnis für mehr Gerechtigkeit

06.02.2015

### ÖKOFAIRE BESCHAFFUNG

## Fairer Handel ist ein glaubwürdiges christliches Zeugnis für mehr Gerechtigkeit

Mit der Gründung eines Netzwerkes „Ökofaires Beschaffungswesen“ will die Evangelische Kirche in Hessen und Nassau (EKHN) ihre Einrichtungen dabei unterstützen, ihr Konsumverhalten noch stärker als bisher nachhaltig zu gestalten. Neben den klassischen Produkten aus dem Fairen Handel gehören dazu gleichrangig regionale, saisonale und ökologisch erzeugte Lebensmittel. Außerdem soll die Lebensmittelverschwendungen reduziert werden.

Fairer Handel stehe „für ein glaubwürdiges christliches Zeugnis für mehr Gerechtigkeit und Solidarität in der globalisierten Welt“. Deshalb sollen nach dem Willen der Synode, die im November 2012 getagt hat, mehr Menschen für das Thema sensibilisiert werden.

---

© 2023 - Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN

[https://www.zgv.info/stadt-landentwicklung/artikel-einzelansicht?tx\\_web2pdf\\_pi1%5Bargument%5D=printPage&tx\\_web2pdf\\_pi1%5Bcontroller%5D=Pdf&cHash=74765f00ef8e5d07c5fb86b56b6958e9](https://www.zgv.info/stadt-landentwicklung/artikel-einzelansicht?tx_web2pdf_pi1%5Bargument%5D=printPage&tx_web2pdf_pi1%5Bcontroller%5D=Pdf&cHash=74765f00ef8e5d07c5fb86b56b6958e9)